

Artikel vom 17.02.2023

Erdbeben in der Türkei und in Syrien

Neues aus Europa Februar 2023



Liebe Leserinnen, liebe Leser,

das Erdbeben in der Türkei und in Syrien haben mich zutiefst erschüttert. Unsere Plenarwoche in Straßburg begann mit dem Gedenken an die vielen Verstorbenen und ihre Familien, die ihre Lieben durch dieses schreckliche Naturereignis verloren haben. Die Zerstörungen haben tausende Menschen obdachlos gemacht. Welch eine Tragödie! Die EU hilft, soweit sie kann, lesen Sie dazu gleich mehr.

Eine heftige Kontroverse gab es in dieser Plenarwoche dann zur Frage, ob in Europa nur PKWs ab 2035 zugelassen werden sollen oder auch Verbrenner mit alternativen Kraftstoffen eine vernünftige Alternative sind. Ich halte das Verbot des Verbrenners ab 2035 für PKW und leichte Nutzfahrzeuge, wie es nun mit den Stimmen der Grünen, der Sozialdemokraten, der Linken und Teilen der Liberalen beschlossen wurde, aus vielen Gründen für falsch und für ein verheerendes Signal für unseren Industriestandort.

Ihre Europaabgeordnete
Prof. Dr. Angelika Niebler

[Lesen Sie den kompletten Newsletter](#)

